

Parution du VENDREDI 24 SEPTEMBRE 2021 (par Roselyne ALLAIN-DAVID)

SORTIE REDON – ROCHEFORT EN TERRE du 19 septembre 2021

FOLLEUX. Vieux bolides sur le port



Le Bretagne Floride Caravelle Club était à Folleux

Le Bretagne Floride Caravelle club est un club régional de véhicules historiques de collection Renault Floride et Caravelle. Lancée par Renault en 1958, la Floride, dérivée de la Dauphine, a été également connue sous un autre nom, la Caravelle. Elle a été commercialisée jusqu'en 1968.

À l'occasion des Journées du patrimoine, il a offert aux visiteurs, le 19 septembre à Folleux, un moment de rêve et de nostalgie.

Ayant pour vocation la sauvegarde du patrimoine que représentent ces véhicules d'un

intérêt historique, le club fait en sorte de développer la présence des Floride et Caravelle lors des différents salons ou événements. Tissant des liens amicaux entre ceux qui possèdent ou sont amateurs de ces modèles, le club rassemble néophytes ou professionnels de l'automobile, ainsi que les différentes associations et clubs d'automobiles anciennes. « Nous sommes 110 adhérents répartis sur les départements du grand Ouest. Aujourd'hui, nous sommes venus à 24 véhicules, soit 48 personnes », confie Jean-Claude Ruellan, secrétaire du BFCC. Roger, son

frère, a contribué avec succès à l'organisation de ce circuit découverte avec Alain Bougouin, un autre adhérent. Partis de Sainte-Marie en Ille-et-Vilaine, passant le Pont du Grand Pas, ils ont « parcouru » un deuxième département, la Loire-Atlantique : Saint-Nicolas-de-Redon, le Bellion et le canal de Nantes à Brest, avant d'en aborder un troisième, le Morbihan : Théhillac, Rieux puis Folleux, l'étape-repas étant prévue à Rochefort-en-Terre.

Pour tous renseignements : <https://bretagnefloridecaravelleclub.fr/> Jean Claude Ruellan, tél. 06 86 57 65 73